

## AU CŒUR DE LA PLAINE LACRAU BOUGE

L'Association des Entreprises de la Plaine de La Crau regroupe plus d'une vingtaine d'entreprises.

Dans une période de morosité, il était bon de prendre le pouls d'entrepreneurs dynamiques, rien que des chefs d'entreprises, des créateurs d'emploi, au cœur du nouveau poumon économique de TPM.

C'est dans la grande salle des transports Brenguier qu'ils ont évoqué la première année de cette association. La Crau bouge et ses entrepreneurs aussi, personne n'en doutera.

## **Laurent Falaize** Président de l'Association des Entreprises de la Plaine de La Crau, Fioul 83

«Depuis octobre 2011, 22 entreprises de la ZAC de Gavarry (sur la cinquantaine que compte la zone d'activités) ont intégré l'Association des Entreprises de la Plaine de La Crau. L'objectif est de se regrouper pour mieux être écoutés, pour parler d'une seule voix, et aussi mieux nous connaître. Les trois objectifs de l'association sont : promouvoir le territoire, apporter des services aux adhérents et partager des moments de convivialité. Le premier bilan s'avère déjà positif, avec la mise en place d'une signalétique, du traitement des déchets, de la sécurité avec la vidéosurveillance, de l'amélioration des conditions de circulation, et de l'animation. Ces actions ont été menées avec le soutien de la Ville de La Crau et de son

maire, Christian Simon, de TPM et de son président, Hubert Falco, ainsi que de la CCI du Var avec notamment Jacques Verdino, de l'agence de la CCI d'Hyères, du Conseil Général du Var, du Conseil Régional, de l'Europe et de l'UPV ».

Jean-Pierre ÉMERIC, Adjoint au Maire de La Crau « Tout d'abord, il faut se féliciter que de nombreuses entreprises installées sur la zone de Gavarry sont des PME familiales qui démontrent, par leur existence, que patrons et salariés peuvent travailler ensemble dans un excellent état d'esprit et bien vivre sur la commune. La Crau, malgré ses 18.000 habitants et ses 3800 hectares à forte vocation agricole, reste « une petite ville » qui développe ses zones d'activités économiques. Notre appartenance à la communauté d'agglomération Toulon Provence Méditerranée a catalysé ce développement et l'attractivité de notre territoire. Ce qui est une très bonne chose

pour l'emploi et l'insertion professionnelle de nos jeunes. L'objectif de l'équipe municipale est d'équiper nos zones, à des coûts raisonnables, sans équipement ostentatoire. Nous avons beaucoup de demandes d'artisans qui souhaitent s'installer sur des lots de 150 à 200 m2, des entreprises de 2 / 3 salariés qui font le tissu économique de La Crau ».

## Clément Matout, La Marbrerie de La Crau

« J'ai été séduit par cette position géographique de la ville de La Crau, entre Toulon et Hyères. Nos clients sont principalement dans les secteurs résidentiels haut de gamme, comme Hyères, Carqueiranne, Le Lavandou, et le Golf de Saint-Tropez. L'association est un véritable porte parole pour nous entrepreneurs qui passons le plus clair de notre temps dans nos ateliers ou avec nos clients. Elle nous apporte une crédibilité auprès des élus, ce qui nous permet d'améliorer la gestion des déchets, du parking, et bientôt le renouvellement de la signalisation. Elle nous permet aussi de prendre le temps de nous retrouver, de mieux nous connaître. Quand j'ai racheté « La

